

Machen Sie den Eiertest für Handystrahlung

von Dr. Scheingraber



In Russland wurde ein recht einfacher, aber beeindruckender Versuch mit Eiern gemacht. Zwei Leute nahmen je ein Handy, steckten es in eine Zigarettenschachtel, damit man es aufstellen konnte und stellten (ohne Abstand) ein Ei dazwischen! Und was ist passiert?

Nach 5 Minuten, nichts! Nach 10 Minuten nichts, aber nach 65 Minuten Bestrahlung war das Eiweiß hart, der Eidotter (noch) nicht!



Was sagt uns das? Ich glaube man braucht nicht viel Vorstellungskraft um sich auszumalen was im eigenen Gehirn passiert...

Originalnachricht von Iris Atzmon/Israel:

Quelle: <http://www.kp.ru/daily/23694.4/52233/> siehe Bilder

Kleiner Nachtrag:

Eiweiß ist ein wichtiger Faktor für unsere Gesundheit, auch für die Gehirnfunktion. Der stark schädigende Einfluss der Handystrahlung auf unser Gehirn ist massenhaft nachgewiesen, wird jedoch von der Industrie und dem Staat hartnäckig geleugnet. Wenn Sie den Test durchführen, muss eine Sprechverbindung bestehen, exakt wie beim Telefonieren. Sonst erfolgt nur eine leichte Gerinnung. Stellen Sie sich aber auch ein ständig am Körper getragenes Handy vor. Urteilen Sie selbst!

